

CONVOCATORIA

El Colegio Francés Hidalgo de Aguascalientes convoca a los alumnos de primaria y secundaria que deseen participar en el torneo "ECOLOGICAL CUP 2020" de básquetbol y fútbol de acuerdo a las siguientes bases:

1° De la información – Los días lunes 20 y martes 21 de enero la comisión organizadora da a conocer la información del torneo a las secciones de primaria y secundaria pasando a los grupos y pegando la convocatoria.

2° De las inscripciones - Los días lunes 27 y martes 28 en los horarios de recreo en el lugar asignado para inscripciones (a un lado de la cafetería) los alumnos que deseen participar deberán inscribirse llenando la ficha con la información requerida (la cual se entregará a los alumnos interesados) así como realizar el pago correspondiente.

3° De las categorías-

Categoría semilla – Primero y segundo de primaria.
Categoría planta – Tercero y cuarto de primaria.
Categoría arbusto – Quinto y sexto de primaria.
Categoría árbol – Primero, segundo y tercero de secundaria.

Todas las categorías son MIXTAS.

4° Del lugar y horarios- Los partidos se llevarán a cabo en las canchas del Colegio Francés Hidalgo de Aguascalientes en horarios de 9:00 a.m. a 1:30 p.m. de acuerdo al día y hora establecidos en el rol, el cual se dará a conocer el miércoles 5 de febrero.

5° Fechas de torneo

LUNES 10 de febrero	Inauguración 8:00 a.m. Los padres de familia de los jugadores podrán acompañarnos al acto cívico donde desfilarán los equipos participantes (deportistas venir con su uniforme de deportes CFH pants y playera elegida si es que la tienen, en caso de hacer frío pueden traer ropa térmica o chamarra del uniforme de deportes).
Martes 11 miércoles 12	Se llevarán a cabo los partidos de acuerdo al rol establecido. Es sólo actividad interna. Para los juegos los alumnos traerán su pants y short de la escuela así como la playera que hayan elegido para identificarse como equipo (color o diseño de la elección y aparte traer la playera del uniforme para poder usarla después del partido, ello por cuestión de higiene).
Jueves 13	Se llevarán a cabo las finales por categoría.
Lunes 17	Premiación y clausura en acto cívico a las 8:00 a.m. Los padres de familia están invitados a esta actividad.

6° Costos- El costo por participante serán de \$30.00 por todo el torneo.

7° Requisitos- Entregar el formato de inscripción debidamente lleno así como la portación económica por equipo en el momento de la inscripción.

8° Integrantes-

Fútbol – Mínimo de 5 jugadores y máximo de 6 jugadores por equipo
Básquetbol – Mínimo de 3 jugadores y máximo de 4 jugadores por equipo.

9° Reglas de competencia-

Fútbol-En cancha estarán mínimo 5 integrantes por equipo con posibilidad de hacer 1 cambio (inscribirse 5 o 6 jugadores), jugarán 2 tiempos de 10 minutos cada uno con un intervalo de descanso de 2 minutos entre ellos.

Básquetbol-En cancha estarán mínimo de 3 integrantes por equipo con posibilidad de hacer 1 cambio (inscribirse 3 o 4 alumnos), se jugará a media cancha con un tiempo de 20 minutos continuos.

10° Sistema de competencia- Estará sujeto al número de equipos inscritos.

11° Vestimenta- portar el short del uniforme escolar y la playera de la elección del equipo.

12°Reglamento- Se aplicará el reglamento oficial de Fútbol y de Básquetbol.

13° Premiación- Se entregará un trofeo al equipo campeón por cada categoría. Así como un detalle a todos los alumnos participantes.

14° Transitorios- Este torneo es organizado por los alumnos de la sección de secundaria.

La ECOLOGICAL CUP, este año en el marco de la semana de la amistad, se convierte en una actividad que busca crear una conciencia y compromiso humano y social tanto en torno a la amistad así como en materia ecológica.